



もうすぐ！お楽しみ発表会♪

11月21日(月)

ゆい組

今週末はいよいよお楽しみ発表会！体調を崩してお休みしていた子のほとんどが復活し、今日は二回目の総練習をしました。初めてがめつきの衣装を身に着けると、子ども達もやる気が入ったのかいつもよりも大きな声でがめつき唄を歌っていましたよ。



今日は他のクラスの友だちや先生が見に来てくれていました。セリフを言う場面では友だちと顔を見合わせてはいるものの、なかなか言い出せなかったり、いつもは自信満々で歌っている「きのこ」の歌も小さい声になってしまったり…。見られていると思うとドキドキしたのかな？しかし、大好きな生き物になって表現したり、ノリノリでダンスしたり、楽しそうな表情も見られましたよ。



先日からちゅうりっぷ組やたんぽぽ組の表現遊び、ひまわり組の太鼓やよさこいをお客さんになって見せてもらっています。知っている曲が流れると一緒に口ずさんだり、思わず踊り出してしまうゆり組さん。終わった後には「面白かった！」「ひまわりさんかっこいい♡」と、色々な声が聞かれましたよ。他のクラスの友だちが楽しんでいる姿や一生懸命な姿を見て刺激を受け、“ぼく達、私達も頑張ろう”という気持ちになってくれるといいなと思っています。普段通り元気いっぱい表現し、楽しい発表会になるといいなと思います！